



## げこうご あそ かた ねが **下校後の遊び方についてのお願い**

ひく おぞ がっこう いえ かえ あと そと あそ じかん なが  
白暮れが遅くなり、学校から家に帰った後、外で遊べる時間が長くなってきました。子どもたちにとっては楽しい時間ですが、道路で遊んでいないでしょうか。最近、道路でキックボードや縄跳び、ボール遊びをして遊んでいる子がいるという心配の声を聞いています。

ふだん くるま ひと つうこうりょう すぐ みち なに しゅんかん いた じこ  
普段は車や人の通行量が少ない道であっても、何かの瞬間に痛ましい事故になることもあります。また、住宅地では、在宅ワークや闘病中、勉強中の方がいらっしゃることもありますので、ひどく騒がしいのは迷惑になるかもしれません。下校後の遊び方について、遊び場所等、今一度ご確認ください。

## たいかい **ドッジボール大会 6/8 (水)**

じどうかいぎょうじ ぜんこう たいかい ねん ねん ねん  
児童会行事として、全校のみんなでドッジボール大会をしました。1年と6年、2年と4年、3年と4年が混じったチームを作り、異学年の交流を深めながらドッジボールを楽しみました。学年が混じるとどうしても力に差があります。その問題をクリアして上の学年の子も下の学年の子も楽しめるルールを児童会の役員さんと代表委員さんが一生懸命考えてくれました。「途中で音楽が流れ、その間は上の学年の子は動けない」というルールは大変よく考えられていると思いました。児童会の会長さん・副会長さんのあいさつも立派でした。



# 学校運営協議会とは？

学校運営協議会制度は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能になる「地域とともにある学校」づくりを進めるための仕組みです。

今年度の学校運営協議委員は、公民館長さんを委員長として、自治会長2名・主任児童委員2名・学校支援ボランティア代表・PTA代表、地域コーディネーター・校長の計9名で構成しています。学校教育について一緒に考えていただいたり、共に進めていただけたりします。

第1回の学校運営協議会を5月27日に開催し、下記のような項目で協議を行いました。

- ・R4年度の学校経営方針 配当予算 いじめ防止基本方針
- ・校区の危険箇所
- ・家庭におけるゲーム・スマホ時間の減少のために

〈いじめ防止基本方針〉のところでは、「地域での子どもの様子を見て、いじめを感じることがあったときはどうするのがよいのか。」という話や、〈ゲーム・スマホ時間の減少〉については、「やらないことを徹底する前に、就寝時間を決めたり家の人の前でする等のルールを決めたりすることが大切ではないか。」という意見がありました。

学校ホームページにも学校運営協議会実施報告を掲載しておりますのでご覧ください。

## 食育に取り組んでいます

近年、偏った栄養摂取、朝食欠食など食生活の乱れや肥満・痩身傾向など、子どもたちの健康を取り巻く問題が深刻化しています。こうした問題を解決する重要な役割を果たすのが食育です。子どもたちが食に関する正しい理解と望ましい食習慣を身に付けることができるよう、学校においても食育に取り組んでいます。

飯野小学校から栄養教諭の先生に来ていただいて食育の授業を行ふこともあります。それぞれ学年に応じて紙芝居や動画を交えた授業で、子どもたちは興味をもって学習に取り組んでいました。

1年生の授業では、調理員さんからのビデオメッセージがあり、「一生懸命作って、たくさん残った食缶が戻ってくると悲しくなります。空っぽの食缶が戻ってくるとテストで100点をとったみたいにうれしくなります。」とのことでした。調理室が併設されている学校だと調理員さんを身近に感じることができるので、給食センターで作ってもらっている学校はその点は残念です。この機会に給食を作ってくださっている調理員さんの顔を見られて、思いが聞けたことで、給食がますますおいしく感じるなど食育の効果を期待しています。

